



MANIFIESTO



ORGULLO, DERECHOS Y MEMORIA

Juventudes Socialistas y el PSOE de Castilla y León se suman al lema **Orgullo, Derechos y Memoria** elegido por el PSOE a nivel nacional. Este lema recoge los tres pilares por los que estamos luchando en Castilla y León para dar al colectivo, y a la diversidad el lugar que se merecen.

Orgullo por intentar que en nuestra comunidad la diversidad no sea un tema tabú y deje de asociarse con el adoctrinamiento. Derechos que se deben reconocer para toda la Comunidad LGTBI de Castilla y León, y dejar de ser los últimos de la fila en esta materia. Memoria porque la lucha por derechos LGTBI fue encabezada por personas mayores que hoy en día, muchas de ellas siguen estando coartadas por no ver reconocidos sus derechos y libertades en nuestra comunidad. Por eso, nosotros, lo jóvenes castellanos y leoneses, debemos tomar el testigo que nos ha dejado e intentar que de una vez por todas se considere al Colectivo LGTBI como una pieza más de nuestra Comunidad.

El aumento a nivel nacional en más de un 70% de los delitos de odio ocasionados por orientación sexual y/o identidad de género en el 2021 con respecto al año anterior, según datos publicados por el Ministerio de Interior es una situación bastante preocupante y aterradora. A esto se debe sumar que en torno al 90% de los delitos quedan sin denunciar.

Los datos anteriores hacen saltar la alarma, y por ello consideramos que es imprescindible la creación de un Observatorio LGTBI en Castilla y León que recoja los delitos de odio contra el colectivo en nuestra comunidad, y de amparo y seguridad a todas las personas LGTBI que lo necesiten. De la misma manera, es necesario implantar políticas que proporcionen la formación necesaria a todo el personal sanitario en materia de diversidad para prevenir la discriminación. En esta misma línea, las empresas y los colegios deben convertirse en sitios seguros donde las personas LGTBI no deban esconderse por su orientación sexual y/o identidad de género.

Desde hace más de 30 años y hasta la fecha, la Junta de Castilla y León, así como el Partido Popular y VOX están dando la espalda al colectivo, no reconociendo sus derechos e intentado que volvamos a meternos en el armario. Sin embargo, Juventudes Socialistas de Castilla y León y el PSOE de Castilla y León estarán siempre en frente de todas a aquellas personas y partidos políticos que pretendan acabar con la diversidad y quieran que sigamos viviendo la época del franquismo.



**orgullo
derechos
y memoria**